Pが行く

知立市の魅力発見旅 No.14

今回は知立市のマスコットキャラクターちりゅっぴに取材をしました!

ちりゅっぴ

ちりゅっぴはかきつばたの花のブローチがついた馬パーカーを着た、知立市が大好き な心優しいのんびりやの男の子の妖精です。名物のあんまきや、東海道39番目の宿場町 であり馬市で栄えた歴史がある知立の魅力をより多くの人に知ってもらうため、 YouTubeやSNS、市内外のイベントに参加をするなど、日々活動を行っています。



◆ 担当の方に聞きました! (担当者:経済課 奥村さん)

Q ちりゅっぴはどのように誕生したのですか?

A.もともと知立市役所には部署ごとにキャラクターがいましたが、メインとなるマスコットキャラクターはいませ んでした。そこで、知立の良さをPRするため、全国から知立市のキャラクターのデザインを公募したところ、 300ものキャラクターが集まりました。その中から市民投票や知立市マスコットキャラクターデザイン選考 委員会を経て誕生したのが、ちりゅっぴです。

Q ちりゅっぴのちょっとした秘密を教えてください

A.普段は頭にかきつばたのブローチをつけていますが、花しょうぶまつりのときは花しょうぶの ブローチがついています。少し見えにくいですが、しっぽもとってもかわいいですよ。

◇ っちりゅっぴに聞きました!

・ゆるキャラグランプリ2017で準優勝した時の思い出はありますか?

A.たくさんの人たちから温かい声援をもらったっぴ。最後に準優勝になれた時は、今までの努力やみんなからも らった気持ちが実ったことがとっても嬉しかったっぴ。ゆるキャラグランプリは今までにない経験で、これから ももっともっと頑張ろうって思ったっぴ。

A.知立市の魅力がたっぷりつまってるっぴ!お外に遊びに行くときは、みんな にオススメしたい知立のものや、ぼくがお気に入りのキラキラしたトレカ を入れていることもあるっぴよ。

Q お友達はいますか?

A.特に仲が良いのは「きーぼー」(安城七夕まつり公式キャラクター)だっぴ。 安城市に遊びに行くときもあるし、知立市に招待するときもあるっぴね。 とっても仲良しだっぴ!



私たちはちりゅっぴに会うのが初めてで、若干緊張していたのですが、その 可愛い容姿と親しみやすい性格に骨抜きにされてしまいました。

多くの人に愛されているちりゅっぴですが、休日には知立市のことをもっと 知るための勉強やダンスの練習など、見えない努力を積み重ねている話を聞 き、「知立市をもっと知ってもらいたい」という熱意がとても伝わってきました。 ちりゅっぴと知立市の魅力をより多くの人に知ってもらいたいと感じました。





愛知大学の学生サークルです。主な活動として、オープンキャンパスで愛知大学生の生活を紹介する独自の 運営や来てくださった人にご案内を行っています。活動を通じて、愛知大学の魅力を学生目線で発信している 広報サークルです。このコーナーでは、学生らしい視点でイベントや地域の人たちを取材し、知立市の魅力を新 発見、再発見したものを伝えていただきます。